

La guinguette prête pour cet été

Annie Ruelle (CLP) –



Comme toujours, la guinguette attire du monde. Photo A. R.

La première guinguette de la saison est de nouveau ouverte ! Comme cela est devenu la tradition depuis plusieurs années , le comité des fêtes, sous la présidence d'Anne Reze, organise chaque lundi soir, la guinguette, avec la présence d'un pizzaiolo. C'est là l'occasion pour les villageois de se retrouver et de passer un agréable moment. Le premier épisode du 17 juin était animé pour l'occasion par les musiciens du groupe les Gypsy Spider. Le comité des fêtes, envisage comme il l'a fait l'année dernière, une soirée avec les aînés de l'EHPAD d'Is-sur-Tille.